

24 septiembre 2024

Concesión de la Reliquia de Santa Faustina a la Hermandad de Penitencia y Silencio de Nuestro Padre el Señor de la Misericordia de Yepes

Hace unos días desde la Hermandad de Penitencia y Silencio de Nuestro Padre el Señor de la Misericordia anunciábamos un acontecimiento histórico para nuestra comunidad: la Congregación de las Hermanas de la Madre de Dios de la Misericordia nos han concedido una reliquia de primer grado de Santa Faustina Kowalska, un tesoro de fe y devoción que marcará profundamente nuestra vida espiritual.

Nuestra Hermandad ha experimentado un notable crecimiento en su devoción a la Divina Misericordia y a Santa Faustina en los últimos años. El rezo de la Coronilla, la celebración del Domingo de la Misericordia y la inolvidable peregrinación que realizamos en 2023 al convento de las Salesas en Burgos, donde veneramos las reliquias de Santa Faustina, son sólo algunos ejemplos de nuestra creciente entrega y fe.

Este viaje a Burgos nos dejó una huella profunda en el corazón, renovando y fortaleciendo nuestro compromiso con el mensaje de la Misericordia que Santa Faustina nos legó. Fue tras esta peregrinación, y alentados por nuestro párroco, Don Emilio, y por la Madre Teresa de San José, superiora del convento, que decidimos dar el paso de solicitar una reliquia de la Santa a las Hermanas de María de la Misericordia. También, recibimos el apoyo y la aprobación de nuestro arzobispo don Francisco Cerro, lo que nos permitió avanzar con esta petición tan significativa para nuestra hermandad.

Con inmensa alegría, hace unos meses, recibimos la respuesta afirmativa por parte de la Congregación de las Hermanas de la Madre de Dios de la Misericordia.

La entrega de esta preciada reliquia tuvo lugar el pasado 20 de septiembre en el Santuario de la Divina Misericordia en Cracovia, donde tuve el honor de recogerla personalmente. Las Hermanas nos acogieron con gran amabilidad y nos mostraron el registro de las reliquias otorgadas, lo que nos permitió valorar aún más la magnitud de este don tan valioso.

Este gesto de amor y confianza hacia nuestra Hermandad es un privilegio de valor incalculable, especialmente al saber que, en su generosidad, la mayoría de las reliquias concedidas en tiempos recientes han sido de segundo grado. Recibir una reliquia de primer grado es un regalo excepcional, una señal clara de cuán bendecidos hemos sido por la Divina Misericordia.

Con motivo de la recepción de esta preciada reliquia, hemos preparado una serie de actos conmemorativos para que todo el que quiera pueda unirse a nosotros en oración y agradecimiento. Entre ellos, proyectaremos la película "La Divina Misericordia", que narra la vida y misión de Santa Faustina, y tendremos una charla a cargo de Don

Estanislao Martín, presidente del apostolado de la Divina Misericordia de Toledo, que nos hablará sobre el papel de la devoción a la Divina Misericordia en el siglo XXI.

El próximo 5 de octubre, día de Santa Faustina, celebraremos una solemne procesión seguida de la Santa Misa, presidida por don Raúl Muelas, Provicario general de la diócesis de Toledo y vicario episcopal para la vida consagrada. Al finalizar, disfrutaremos de un momento fraternal con música y dulces, donde podremos compartir la alegría de esta bendición.

La reliquia será custodiada en un relicario de gran simbolismo, elaborado por los artesanos de nuestro pueblo cuyo material principal es madera de las vigas de la iglesia de San Benito Abad, uniendo así nuestra historia y nuestras raíces con este regalo sagrado. Este relicario será un signo visible de la fe que nos une y del compromiso que nuestra Hermandad tiene con la Divina Misericordia.

La reliquia será venerada en el Convento de San José y San Ildefonso de Yepes, donde todos los fieles podrán acudir para orar y pedir la intercesión de Santa Faustina. Invitamos a todos los devotos y hermanos a unirse en estos actos, para que juntos demos gracias a Dios por este inmenso don que se nos ha concedido, y que fortalezcamos nuestra fe bajo el manto de la Misericordia Divina, que el mundo tanto necesita.